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INTERROGAZIONE SULL’AREA ALLA SPALLE DEL LICEO SCIENTIFICO ANTONELLI (VIA CRIMEA E VIA TREVES) 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

In data 28/4/23 ho presentato un’interrogazione relativa allo stato dell’area alle spalle del Liceo Scientifico 
Antonelli, via Crimea e via Treves segnalando la situazione di abbandono 
 
Considerato che  
 
Nella risposta l’assessore Zoccali ha affermato che l’area sarebbe stato oggetto di realizzazione nella 
programmazione relativa agli asfalti  dell’anno 2022 e che un progetto di riqualificazione dell’area sarebbe 
stata valutata tra i prossimi e più immediati progetti 
 
Considerato che 

Ad oggi sull’area non sembrano essere stati effettuati interventi né di asfaltatura né di altro genere 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Se e quali interventi siano stati eseguiti o programmati e in quali tempi in quell’area 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 15/10/2023 

 


